

Ruth **Reymond-Eckert**, à Morges ;
Yves et Carole **Reymond-Vermiglio**, leurs enfants Kieron et Dominic, à
Langnau am Albis (ZH) ;
Alain et Danièle **Reymond-Zurlinden**, leurs enfants Laure et Quentin, à
Morgins (VS) ;
Peter **Eckert**, à Zurich et famille ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Pierre REYMOND

qui s'est endormi le 21 février 2012 dans sa 80ème année.
Une cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Morges le lundi 27 février
à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

L'incinération suivra à Lausanne, sans cérémonie.

Pierre repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à
Morges.

Domicile de la famille : Avenue du Moulin 14, 1110 Morges.
En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre
le cancer CCP 10-22260-0.

Un chaleureux merci au personnel soignant de l'unité de neurochirurgie
du CHUV.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.